
 

REQUERIMENTO Nº 014/2020            Cruzeiro do Sul, 14 de setembro de 2020. 

 

        O Vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos demais pares 

desta Câmara Municipal o seguinte: 

 

REQUERIMENTO 

       

  Solicito que a Mesa Diretora envie ofício à RGE – Rio Grande Energia, 

solicitando explicações do motivo da instalação de postes de luz dentro das valetas na 

Estrada Geral da Maravalha, em direção à São Miguel.  

  Justifica-se, tendo em vista o perigo causado aos motoristas que trafegam no 

local, na hipótese de ocorrer algum acidente ou saída de pista.  

   Certo de ter a aprovação dos demais pares. 

 

ADRIANO ANTÔNIO SCHNEIDER 

VEREADOR 

 

 


